



## **Beförderung zum Rechtspflegedirektor**

Der langjährige Geschäftsleiter des Landgerichts Memmingen, Herr Klaus Hofmann, wurde durch den Bayerischen Staatsminister der Justiz mit Wirkung vom 01.08.2019 zum Rechtspflegedirektor befördert.

Die in Bayern sehr seltene Beförderung, stellt den vorläufigen Höhepunkt der Karriere des 59-jährigen in der Bayerischen Justiz dar, die 1980 begann. Nach erfolgreicher Ablegung der Rechtspflegerprüfung 1994 durchlief er verschiedene Stationen mit den unterschiedlichsten Aufgaben beim Amtsgericht und beim Landgericht Memmingen, bis er 2005 Geschäftsleiter der Staatsanwaltschaft Memmingen und 2014 des Landgerichts Memmingen wurde.

Im Rahmen seiner breit gefächerten Tätigkeit ist er für das gesamte nichtrichterliche Personal sowie für Verwaltungs- und Haushaltsangelegenheiten, wie auch den Gebäudebetrieb zuständig. Nebenamtlich engagiert sich Herr Hofmann u.a. in der Ausbildung der Rechtspfleger als Lehrkraft an der Hochschule für den öffentlichen Dienst und in der Personalentwicklung.

Im öffentlichen Leben ist er, seit über 20 Jahren Mitglied im Gemeinderat Buxheim, und hatte auch das Amt des 2. und 3. Bürgermeisters bekleidet, sowie 1. Vorstand des Feuerwehrvereins Buxheim, wo er selbstverständlich auch in der Wehr aktiv ist.